

Presidente chino visitará Rusia y Alemania y participará en Cumbre del G20



Beijing, 30 jun (RHC) La venidera visita del presidente chino, Xi Jinping, a Rusia y Alemania y a la cita del G20, genera hoy grandes expectativas de cooperación a la vista de expertos y funcionarios de alto nivel.

Xi cumplimentará las visitas de Estado a Rusia y Alemania del 3 al 6 de julio venidero y asistirá a la XII cumbre del G20 en Hamburgo del 7 al 8 del mismo mes, lo que suscitará las relaciones bilaterales respectivas y la cooperación en el G20, informa Prensa Latina.

Según indicó Li Huilai, ministro adjunto de Relaciones Exteriores, Xi y el presidente ruso, Vladimir Putin, tendrán conversaciones y se reunirán con la prensa. Los dos líderes marcarán la dirección y las metas para el desarrollo de las relaciones bilaterales, profundizarán la confianza política mutua, y promoverán la cooperación.

Agregó que ese será el sexto viaje de Xi a Rusia desde que asumió su cargo, y supondrá la tercera reunión entre ambos gobernantes este año.

Adelantó que las dos partes firmarán un comunicado conjunto y se aprobará la directriz de implementación 2017-2020 del Tratado de Buena Vecindad y Cooperación Amistosa entre China y Rusia.

También está previsto que ambas partes rubriquen una serie de documentos cooperativos en áreas como comercio, economía, inversión, conectividad, medios de comunicación y educación.

En base a ello, analistas esperan que la visita del mandatario de la segunda economía del mundo a Rusia promueva el desarrollo de alto nivel de la asociación estratégica integral de coordinación bilateral a una nueva altura, y contribuya a la paz y estabilidad regionales y globales.

Por otra parte, durante la visita de Xi a Alemania, el presidente chino se reunirá con su homólogo alemán, Frank-Walter Steinmeier. Además conversará con la canciller germana, Ángela Merkel, asistirá a la ceremonia inaugural del 'Jardín de Panda' en el Zoológico de Berlín, y presenciará un partido de fútbol entre equipos de jóvenes de ambos territorios.

Los líderes de los dos países intercambiarán puntos de vista sobre la profundización de la confianza política mutua, la extensión de la cooperación práctica y el fortalecimiento de la cooperación dentro del marco del G20, y debatirán sobre otros asuntos regionales y globales, reveló el viceministro de Relaciones Exteriores Wang Chao.

De igual modo rubricarán una serie de documentos cooperativos.

Alemania es un país núcleo en la Unión Europea (UE) y un socio estratégico integral de China, destacó Wang, quien añadió que la visita es muy importante para promover las relaciones bilaterales y los enlaces entre China y la UE.

En lo concerniente a la cumbre del G20, el viceministro de Relaciones Exteriores Li Baodong resaltó que el gigante asiático tiene cuatro expectativas principales: llevar a cabo el consenso alcanzado en la cumbre del bloque en la ciudad china de Hangzhou del año pasado, construir una economía mundial abierta, suscitar la innovación y el desarrollo, y enviar mensajes positivos de la cooperación y coordinación del grupo.

Li dijo que la presencia de Xi en la cumbre muestra que China valora sumamente la cooperación dentro del G20 y demuestra las actitudes positivas y constructivas de China para impulsar al bloque a que eleve la colaboración y crecimiento, y para mejorar la gobernación económica global.

De acuerdo con el diplomático, en la cumbre, Xi explicará la visión de China sobre la economía mundial y la cooperación económica global y promoverá la coordinación política entre todas las partes correspondientes.

El viceministro de Comercio Wang Shouwen indicó que la economía global sigue enfrentando diversos desafíos a pesar de algunas señales positivas de crecimiento.

Al respecto, expresó que China espera que la cumbre eleve la cooperación en comercio e inversión, explore nuevos puntos de crecimiento de la economía, promueva el desarrollo inclusivo y sostenible y envíe señales claras para defender los mecanismos multilaterales de comercio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134190-presidente-chino-visitara-rusia-y-alemania-y-participara-en-cumbre-del-g20>



Radio Habana Cuba